



AMENDMENT/MODIFICATION 005

The objective of Amendment 005 is to bring the following changes/additions to the Request for Proposals (RFP):

L'objectif de la modification 005 est d'apporter les modifications/ajouts suivants à la demande de propositions (DDP) :

Amendment 5 is being put in place as follows: / L'amendement 5 est mis en place comme suit:

- 1. to correct Question #3 and the resulting RFP change in Amendment 2 / corriger la question no 3 et la modification de la DDP qui en résulte dans l'amendement 2.**
- 2. Extend the RFP closing date to June 9, 2022 at 02:00 PM EDT / Prolonger la date de clôture de la DDP jusqu'au 9 juin 2022 à 14 h00 HAE.**

Question #3

English:

On Appendix 2 – Financial evaluation form, we assume that the third column should be $A*B=C$ (Quantity * Unit Price) rather than $A+B+C$ as shown? Can you confirm?

French:

À l'annexe 2 – Formulaire d'évaluation financière, nous supposons que la troisième colonne devrait être $A*B=C$ (Quantité * Prix unitaire) plutôt que $A+B+C$ comme indiqué? Pouvez-vous confirmer?

Response/réponse

English: Please see RFP Revision 2 Amendment

French: Veuillez consulter la révision 2 de la DDP

RFP Revisions/DDP Modifications 2

Delete Appendix 2 in its entirety and replace with the following: / Supprimer l'appendice 2 dans son intégralité et le remplacer par ce qui suit:

APPENDIX 2 - FINANCIAL PROPOSAL FORM



1. Firm Price

Bidder tendered all-inclusive firm price to perform the work is in Canadian funds, applicable taxes excluded. Any Travel and Living Expenses and other miscellaneous expenses must be included in the firm price.

Table 1 - Contract award date to March 31, 2024

Description	A Estimated Quantity	B Unit Firm Price (Applicable Taxes Excluded)	AxB = C Total Price
Scope 1: for projects where ore sorting will be performed on one (1) size fraction	8	\$ _____	\$ _____
Scope 2: For projects where ore sorting will be performed on multiple size fractions	8	\$ _____	\$ _____
Scope 1 and 2 combined	8	\$ _____	\$ _____
Table 1 - Total Firm Price for Financial Proposal Evaluation:			\$ _____

Table 2 - Optional year 1 - April 1st, 2024 to March 31, 2025

Description	A Estimated Quantity	B Unit Firm Price (Applicable Taxes Excluded)	AxB = C Total Price
Scope 1: for projects where ore sorting will be performed on one (1) size fraction	2	\$ _____	\$ _____
Scope 2: For projects where ore sorting will be performed on multiple size fractions	2	\$ _____	\$ _____
Scope 1 and 2 combined	2	\$ _____	\$ _____
Table 2 - Total Firm Price for Financial Proposal Evaluation:			\$ _____



Table 3 - Optional year 2 - April 1st, 2025 to March 31, 2026

Description	A Estimated Quantity	B Unit Firm Price (Applicable Taxes Excluded)	AxB = C Total Price
Scope 1: for projects where ore sorting will be performed on one (1) size fraction	2	\$ _____	\$ _____
Scope 2: For projects where ore sorting will be performed on multiple size fractions	2	\$ _____	\$ _____
Scope 1 and 2 combined	2	\$ _____	\$ _____
Table 3 - Total Firm Price for Financial Proposal Evaluation:			\$ _____

Table 4 - Optional year 3 - April 1st, 2026 to March 31, 2027

Description	A Estimated Quantity	B Unit Firm Price (Applicable Taxes Excluded)	AxB = C Total Price
Scope 1: for projects where ore sorting will be performed on one (1) size fraction	2	\$ _____	\$ _____
Scope 2: For projects where ore sorting will be performed on multiple size fractions	2	\$ _____	\$ _____
Scope 1 and 2 combined	2	\$ _____	\$ _____
Table 4 Total Firm Price for Financial Proposal Evaluation:			\$ _____

Tables 1, 2, 3 and 4 = Total Firm Price for Financial Proposal Evaluation			\$ _____
--	--	--	----------

PIÈCE JOINTE 2 - FORMULAIRE DE PROPOSITION FINANCIÈRE

1. Prix Ferme



Le prix ferme tout inclus proposé par le soumissionnaire pour l'exécution des travaux est en devises canadiennes et les taxes applicables sont en sus. Tous les frais de déplacement et de subsistance et autres frais divers doivent être inclus dans le prix ferme.

Tableau 1 - Date d'attribution du contrat au 31 mars 2024

Description	A Estimatif Quantité	B Prix unitaire ferme (Taxes applicables exclues)	AxB = C Prix total
Scope 1 : pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur une (1) fraction de taille	8	_____ \$	_____ \$
Scope 2 : Pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur plusieurs fractions de taille	8	_____ \$	_____ \$
Scope 1 et 2 combinées	8	_____ \$	_____ \$
Tableau 1 - Prix total de l'entreprise pour l'évaluation des propositions financières :			_____ \$

Tableau 2 - Année optionnelle 1 - 1er avril 2024 au 31 mars 2025

Description	A Estimatif Quantité	B Prix unitaire ferme (Taxes applicables exclues)	AxB = C Prix total
Scope 1 : pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur une (1) fraction de taille	2	_____ \$	_____ \$
Scope 2 : Pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur plusieurs fractions de taille	2	_____ \$	_____ \$
Scope 1 et 2 combinées	2	_____ \$	_____ \$
Tableau 2 - Prix total de l'entreprise pour l'évaluation des propositions financières :			_____ \$

Tableau 3 - Année optionnelle 2 - 1er avril 2025 au 31 mars 2026



Description	A Estimatif Quantité	B Prix unitaire ferme (Taxes applicables exclues)	AxB = C Prix total
Scope 1 : pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur une (1) fraction de taille	2	_____ \$	_____ \$
Scope 2 : Pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur plusieurs fractions de taille	2	_____ \$	_____ \$
Scope 1 et 2 combinées	2	_____ \$	_____ \$
Tableau 3 - Prix total de l'entreprise pour l'évaluation des propositions financières :			_____ \$

Tableau 4 - Année optionnelle 3 - 1er avril 2026 au 31 mars 2027

Description	A Estimatif Quantité	B Prix unitaire ferme (Taxes applicables exclues)	AxB = C Prix total
Scope 1 : pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur une (1) fraction de taille	2	_____ \$	_____ \$
Scope 2 : Pour les projets où le tri du minerai sera effectué sur plusieurs fractions de taille	2	_____ \$	_____ \$
Scope 1 et 2 combinées	2	_____ \$	_____ \$
Tableau 4 - Prix total de l'entreprise pour l'évaluation des propositions financières :			_____ \$

Tableaux 1, 2, 3 et 4 = Prix total de l'entreprise pour l'évaluation des propositions financières	\$ _____
--	----------

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED/ AUCUNE AUTRE MODALITÉ N'EST MODIFIÉE.